

## **Interior y retrovisores en aluminio**

Bueno, pues después de estar meses sin hacerle nada al pequeñín, hoy me he levantado con la vena currante, y he pintado todo el interior y los retos con spray efecto acero inox.... A ver que sus parece.... A mi sinceramente me encanta como me ha quedado.. jejejejejeje 😄 😄

INTERIOR RECIEN PINTADO:



PINTANDO LOS RETROS:



INTERIORES YA PUESTOS:



RETROS YA PUESTOS:



Bueno pues lo que he hecho ha sido una vez desmontado todo, pasarle una lija fina para matarle todo el brillo tanto a los perfiles, como a los retros, después una capa de imprimación, por si acaso, y para terminar, un par de capas de spray efecto acero inox, ya que probé el efecto aluminio, y quedaba demasiado clarito...

La imprimación la compre en un Leroy Merlín, es una genérica, que sirve para todo tipo de materiales, entre ellos, el plástico.... Es de color gris.... y me costó unos 7€ más o menos, con un bote, he tenido bastante para todo.

La pintura es de la casa Wurt, "spray de acero inoxidable perfect", ref. 0893 114 116-F, yo he usado esta porque mi padre curra en una fábrica y es la que usan ellos para pintar. De todas las referencias que me ha traído, esta es la que más se acercaba al interior del s-line. Y el precio, pues de esto ni idea 🤔 he necesitado un par de botes...

Os pasos que yo he seguido son los siguientes.... Primero desmontar 😁, luego una buena lavada con agua, jabón y por ultimo un desengrasante, tipo kh7, para quitarle bien toda la mierdecilla, después con una lija muy muy fina, le quitas todo el brillo que tiene, hasta que te quede mate. La imprimación, con una capa, tenemos más que de sobra.... Después pintamos, al interior le he dado solo una capa, porque no le a hecho falta más, pero a los retos, he preferido, una vez que le he dado la primera capa, dejar secar bien, y darle una segunda... Para que tuviese mas pintura, como va a estar en el exterior... y nada más, dejar secar y a montar!!!!!!

Por cierto... os pongo una pequeña ayudita de como se desmontan todos los interiores... a mí la verdad me fueron muy bien....



